

PRIMERA CIRCULAR

Comienza la pre inscripción al sexto Encuentro Nacional de Colectividades

La Confederación Argentina de Colectividades (CAC) junto a la Federación Argentina de Colectividades (FAC) y las otras Federaciones que la conforman, organizan el 6° Encuentro Nacional de Colectividades, que se realizará el 5 y 6 de mayo en Santiago del Estero.

El evento, que reunirá a más de 400 personas de federaciones y asociaciones de colectividades de todo el país, se realizará en el Centro de Convenciones FORUM, ubicado en Perú 511, en la capital provincial.

Este encuentro es una oportunidad para conocer la cultura de las diferentes colectividades presentes en el país, como así también para debatir y compartir experiencias con dirigentes de otras colectividades y agregados culturales de Embajadas de países de diferentes partes del mundo.

Durante las jornadas, habrá también feria con comidas típicas para degustar platos de las diferentes culturas del mundo y espectáculos con música en vivo.

Por encontrarse en plena organización, aún no podemos aportar datos acerca de las mesas de trabajo y los paneles que se desarrollarán en el encuentro. A medida que tengamos esa información, la comunicaremos a las entidades miembros de la FAC.

La actividad, con entrada libre y gratuita, cuenta con el auspicio de la provincia de Santiago del Estero, la Agrupación de Colectividades de Santiago del Estero, OIM Migración Argentina y la Unión de Asociaciones de Inmigrantes y Descendientes.

Entradas

Los interesados pueden visitar el siguiente sitio para la adquisición de entradas: <https://vannaeventos.com/evento/link/colectividades>. Las entradas son gratuitas.

Al igual que en ediciones anteriores, quienes se desplacen por sus propios medios y tengan resuelto el hospedaje, podrán participar previa inscripción.

Solicitamos que aquellas personas pertenecientes a entidades adheridas a la FAC nos informen a correofac@gmail.com luego de realizar su inscripción en el enlace anterior, para poder organizar todo lo referido a la logística del evento de una forma ordenada.

Alojamiento

Se dispondrá de alojamiento gratuito en Gendarmería en Santiago del Estero para grupos de baile y representaciones artísticas.

El hospedaje es por 3 noches, con ingreso el jueves 4 de mayo y salida el domingo 7 de mayo.

El alojamiento no incluye ropa de cama. Cada participante deberá llevar la suya.

Traslados

A partir de un acuerdo con Trenes Argentinos, se dispone de 70 plazas para el servicio de ida que une Retiro - La Banda (Santiago del Estero). Desde La Banda habrá traslado en bus a la ciudad de Santiago del Estero.

El tren y el traslado son gratuitos (Se cobrará un ticket de cortesía de \$1500 por el evento que será devuelto al llegar el pasajero al Encuentro).

Tener en cuenta que cada Federación tendrá un cupo de plazas que se otorgarán de acuerdo a los criterios que se consideren oportunos.

SERVICIO DE IDA:

Salida de Retiro – Miércoles 3 de mayo, a las 21.10 hs.

Llega a La Banda - Jueves 4 de mayo, a las 23.16 hs.

SERVICIO DE REGRESO:

El regreso no está contemplado, por lo que cada pasajero deberá arbitrar los medios para su regreso.